

IWO

Sekda Rida Ananda Hadiri Acara Sertijab Kakan Kemenag kota Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.IWO.OR.ID

Sep 27, 2024 - 21:55



Sekda Rida Ananda Hadiri Acara Sertijab Kakan Kemenag kota Payakumbuh

Payakumbuh – Pj. Wali Kota Payakumbuh yang diwakili Sekda Rida Ananda menghadiri acara serah terima jabatan Kepala Kantor Kementerian Agama (Kakan Kemenag) Kota Payakumbuh yang berlangsung pada Jumat (27/09/2024) di aula Kantor Kemenag.

Di mana Joben secara resmi menyerahkan kepemimpinan kepada Hendri Yazid, yang telah dilantik pada 20 September 2024.

Dalam sambutannya, Sekda Rida Ananda menyampaikan apresiasi Pemko Payakumbuh atas kerja keras dan dedikasi Joben selama masa jabatannya sebagai Kakan Kemenag.

"Kehadiran Bapak Joben selama ini telah memberikan dampak positif yang besar, khususnya dalam kolaborasi antara Kemenag dan Pemko. Kami berharap Pak Joben dapat terus berprestasi di tempat tugas yang baru, dan kami sangat menyambut baik kehadiran Pak Hendri Yazid untuk melanjutkan tongkat estafet kepemimpinan di Kemenag Payakumbuh," kata Sekda Rida Ananda.

Lebih lanjut, Rida menekankan pentingnya melanjutkan sinergi antara Kementerian Agama dengan Pemko Payakumbuh, khususnya dalam program-program keagamaan dan sosial yang mendukung kesejahteraan masyarakat.

"Kemenag dan Pemko adalah mitra strategis. Kolaborasi yang telah terjalin selama ini menjadi salah satu fondasi kuat dalam pelayanan kepada masyarakat, dan kami berharap hubungan ini semakin kuat di masa mendatang," tambahnya.

Joben, yang kini dipromosikan menjadi Kepala Bidang Papkis di Kantor Wilayah Kementerian Agama Sumatera Barat, dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan dari Pemko Payakumbuh selama ia bertugas.

Ia juga berharap agar kerjasama tersebut terus dilanjutkan dan ditingkatkan oleh penerusnya, Hendri Yazid.

Sementara itu, Hendri Yazid, yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Seksi Penyelenggaraan Haji dan Umrah (PHU) di Kemenag Kota Padang, menyatakan komitmennya untuk menjaga sinergi antara Kemenag dan Pemko Payakumbuh.

"Saya sangat berterima kasih atas kepercayaan ini, dan saya siap melanjutkan program-program yang telah berjalan serta meningkatkan inovasi dalam pelayanan keagamaan. Bersama dengan Pemko, kami akan terus berupaya memberikan yang terbaik bagi masyarakat Payakumbuh," pungkasnya.

Acara serah terima jabatan berlangsung dengan khidmat, serta dihadiri juga unsur Forkopimda Kota Payakumbuh, Kakanwil Kemenag Sumbar, Kepala OPD, Kepala Sekolah serta tamu undangan lainnya. (**).